

CONTINÚAN MOVILIZACIONES

AMENAZA CNTE CON NO DEJAR PONER CASILLAS



ACUSAN “farsa electoral” para el pago de las campañas de los diferentes candidatos o candidatas, en vez de atender la educación

POR PATRICIA BRISEÑO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

OAXACA, Oax.— Por acuerdo de su asamblea estatal, la Sección 22 de la CNTE determinó no permitir la instalación de casillas en las escuelas públicas donde laboran sus bases, para el desarrollo de las elecciones del 2 de junio próximo.

**20
24
DESTINO** Luis Alberto López Pazos, portavoz de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) informó que el órgano de dirección asumió esa determinación por no estar de acuerdo con la “farsa electoral”.

Según el magisterio disidente, muchos millones de pesos se destinan a esta “farsa electoral” para el pago de las precampañas y campañas de los diferentes candidatos o candidatas, en vez de atender las necesidades de las escuelas del estado.

Aparte de esto, subrayó que el principio rector número siete del MDTEO rechaza todo tipo de control político del Estado, partidos políticos o corrientes ideológicas.

“Nuestro movimiento es totalmente apartidista, porque no tiene vínculos con algún partido, expresión o fuerza política”, agregó.

No obstante, admitió que el MDTEO había permitido la instalación de casillas en escuelas en elecciones anteriores.

“Pero ahora, fue un rechazo total”, señaló.

Como se recordará en entrevista previa con **Excélsior**, la vocalía Ejecutiva del INE en Oaxaca tiene un plan B, ante cualquier eventualidad “para instalar las casillas en otros lugares en caso de estar cerradas las escuelas por el paro indefinido de labores”.

El órgano electoral oaxaqueño había determinado la instalación de casillas en 512 escuelas de diferentes regiones del estado para

el desarrollo de la jornada electoral.

Estas casillas contempladas en los planteles educativos representan el 15% de las

cinco mil 928 proyectadas para el día de las elecciones, el domingo próximo.

De esta manera, los integrantes de la mesa directiva, junto con los representantes de los partidos políticos, instalarán las casillas en algún lugar aledaño a las escuelas.

